
Centre Communal d'Action Sociale
de Furdenheim                 Compte Rendu Général

Réunion du Conseil d’administration du CCAS
du mardi 13 Février 2024

Présents     :  Jacques  Wurtz,  Cathie  Goetter,  Anne  Berron,  Christiane  Geist,  Nadine  Brumpter,
Denise Jautzy.
Excusé     : Marc Hermann

Ordre du jour :

1. Approbation et signature des compte rendus des 19/09/23 et 04/10/23 . 
Les deux compte-rendus sont approuvés et signés.

2. Vote du Budget 2024 du CCAS : 

Jacques Wurtz nous présente le budget réalisé l’an passé et les perspectives 2024.
Le  compte  administratif  et  le  compte  de gestion  2023,  soumis au vote,  ont  été  approuvé à
l’unanimité.
Le budget prévisionnel  2024 est également approuvé à l’unanimité. Le CCAS disposera d’un
budget de 3562,21€ pour venir en aide à la population fragile et vulnérable de la commune.

3. Suivis des décisions du mois de septembre 2023 : Banque Alimentaire et carte Cezam.

La collecte de la Banque Alimentaire s’est bien déroulée le samedi 25 novembre dernier.  Un
nombre suffisant de bénévoles a permis de nous mobiliser sur des plages horaires plus courtes.
L’ouverture  de  l’après-midi  n’a  pas  attiré  davantage  de  donateurs.  Nous  avons  collecté
sensiblement le même volume qu’en 2023, soit 1 m³ environ.

L’information sur l’accès à la carte Cezam à titre personnel, en dehors de toute affiliation à une
entreprise,  fera l’objet d’un article dans l’édition 2024 du Dorfblättel. Après sa parution, il  est
convenu de faire figurer l’article sur le site Internet de la commune.



4. Évaluation de l’utilité de créer un groupe de visiteurs en faveurs des personnes isolées de
la commune.

Avec  le  recul  et  l’expérience,  Anne  estime  qu’il  existe  un  besoin  de  maintien  de  lien  des
personnes isolées de la commune. Elle soumet l’idée de créer un groupe de visiteurs auprès de
ces personnes, qu’elles soient âgées ou non. Les membres du CCAS sont prêts à y réfléchir pour
définir un cadre d’intervention respectueux et d’en poser les limites. Il  convient également de
réfléchir comment trouver des bénévoles et comment se présenter aux habitants.
C’est un projet à construire selon nos besoins et nos moyens humains locaux.

5. Situations individuelles :

Les situations de cinq personnes ont été évoquées. 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 4 juin 2024 à 20h en Mairie.
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